



GSP JOURNAL

3号
2023/7/15

頭で学び考えて、 実践で体得する

自転車に乗ること、逆上がりをすること、数学の問題を解くこと、英語を話すこと、これらは実践なくして体得することはできません。一方、お手本もなしにやみくもに実践を繰り返しても身につけるまでに時間がかかります。これを逆に考えれば、範を示してもらったことを頭の中で整理して、それを模して実践することで効率的に体得することができるのです。

今月のGSPでは、生徒たちは浴衣の着付けやハンドベルの演奏、韓国語の表記や発音、英会話などを学び、実践し、体得を試みていました。一度の実践で体得できるほど甘いものではないでしょうが、そこで得られた経験が次なるモチベーションにつながり、実践を重ねていけば必ず自分のものにできることでしょう。



～今月のピックアップ講座～

『模擬国会』

新潟大学法学部の栗田ゼミの准教授、学生の皆様に来校いただき、トランスジェンダーのアスリートの大会参加を規制する法令の可否を審議していただきました。その後、グループに分かれた高校生も学生を交えて討議を行い、多様な価値観を認めあう大切さを学びました。

学ぶことの楽しさを知り、星稜生はこれからも成長する



【アンサンブルで感じよう

－音でつながる心と心－

ハンドベルで演奏したことはなかったので、とてもいい経験になりました。他の人の音を聞いて合わせていくのは、まさに心と心が繋がっているようで楽しかったです。(1年生 T・T)



【What is communication?】

頭で変換しながら話すのではなく、日本語は日本語、英語は英語で考えて話すことができると仰っていました。とてもすごいことだと思いますが、私ももっと英語を学んで日本語に変換することなく喋りたいと思いました。(3年生 I・M)



【韓国のドラマとK-POPで学ぶ韓国語】

わたしはK-POPが大好きなので、今回の講座をとっても楽しみにしていました。講師の方が丁寧に韓国語についておしえてくださったのでとても分かりやすかったです。今回の講座を受けてもっと韓国について知りたいって思ったし、韓ドラなどで韓国語の勉強をしたいと思いました。

(1年生 N・A)



【全統記述高2模試対策】

英語の単語を知っていれば解ける問題や、数学の小問を間違えてしまったので、模試本番までに復習しようと思った。先生の解説がある方が、ただ解説を読むよりしっかり理解できたのでよかった。(2年生 O・M)